

Si le contexte actuel ne permettait pas d'organiser une cérémonie de remise des prix, comme l'an passé, il était impensable de ne pas récompenser les participants au concours d'illuminations organisé par la ville de Tomblaine.

L'édition 2020 de ce concours a été un franc succès (le nombre d'inscrits a doublé par rapport à l'année précédente !) et une cinquantaine de lots a été distribuée suivant le classement établi avec soin par le jury. C'est d'ailleurs Jean-Claude Dumas et Christiane Defaux, adjoints au Maire, qui sont allés à la rencontre des premiers lauréats afin de leur remettre un prix à la hauteur de leur investissement.



Merci à tous les tomblainois qui ont participé à embellir et égayer Tomblaine pendant les fêtes de fin d'année !

